



Medienmitteilung

Barbara Melzl wird neue Kommunikationsverantwortliche des Bistums Basel

Solothurn, 18. April 2023 -- Bischof Felix Gmür ernennt Barbara Melzl zur neuen Kommunikationsverantwortlichen und Mediensprecherin des Bistums Basel. Die 45-Jährige folgt auf Hans-Ruedi Huber (59), der diese Aufgabe seit 2015 wahrnimmt und Ende Juni 2023 in Pension geht.

Barbara Melzl studierte Betriebswirtschaftslehre in Regensburg, Toledo und München. Sie ist PR-Beraterin und verfügt über einen Executive Master of Science in Communications Management der Universität Lugano. Von 2017 bis 2021 studierte sie zudem in Luzern Theologie und schloss mit dem Master ab.

Die gebürtige Regensburgerin ist seit zwanzig Jahren in verschiedenen Funktionen in der Unternehmenskommunikation tätig. Von 2003 bis 2008 arbeitete sie in Madrid, München, Peking und Zug für die Siemens AG. Danach war sie Mediensprecherin bei der T-Systems Schweiz AG. Seit 2011 ist sie bei der SBB AG als Kommunikationsberaterin tätig, aktuell als Businesspartnerin Kommunikation bei SBB Markt Personenverkehr. Barbara Melzl wohnt in Bern und wird ihre neue Aufgabe am 1. Juli 2023 aufnehmen.

Kontakt:

Dr. Markus Thürig, Generalvikar Bistum Basel
generalvikariat@bistum-basel.ch
+41 32 625 58 25